

# Viaje a Matalascañas por Castilla la Mancha

**E**STE viaje organizado por Castilla la Mancha me ha encantado, han sido seis días aprovechados muy bien para conocer esta parte de España que no conocía que es la provincia de Huelva, Sevilla y un pueblo de Portugal. Y para que no se me olvide haré un resumen día por día de lo que he visto.

Salimos el Jueves a las 6 de la mañana (¡Vaya madrugón!), pero valió la pena, llegamos a las dos de la tarde haciendo dos paradas de media hora y no se me hizo demasiado largo porque disfrute mucho del paisaje. Por fin llegamos al hotel, que es muy bonito; se llama «Gran Hotel del Coto» y está en Matalascañas a muy poquitos metros del Océano Atlántico, una maravilla. Dicen que no es un pueblo, que pertenece a Almonte, pero es mas grande que muchos pueblos y todas sus viviendas son chalets a cuál más bonito, y hoteles, un sitio ideal para veranear.

Después de dejar nuestras cosas en las habitaciones y de comer, fuimos a ver todo esto que he dicho y para verlo mejor nos subimos a un trenecillo que hacía un recorrido despacito por todas sus calles, y animaba el viaje con música alegre.

El viernes por la mañana vimos Huelva, como la guía que llevábamos nos explicaba todo muy bien nos enteramos de que en la parte industrial de esta ciudad hay mucha contaminación, después pasamos el puente del río Tinto y fuimos a la ermita de la Virgen de la Cinta, patrona de Huelva. Esta ermita tiene un mirador llamado del Conquero, desde el que se ven las marismas y una inmensidad del océano, dimos una vuelta por el centro y comimos el celebre choco y boquerones. Este mismo viernes por la tarde fuimos a ver el Rocio, impresiona por esa fama que tiene, el día que sacan a la Virgen en procesión los almonteños se lanzan a coger las andas con el primer rayo de sol, decía la guía que incluso no pueden esperar a que salga el rayo y se lanzan antes, por cierto que vimos y oímos cantar una salve rociera que estaban grabando para una película, y nos puso los pelos de punta, visitamos después el palacio del Acebrón que está en el Parque Doñana y que dentro se puede uno enterar de todo lo relacionado con el parque a lo largo de la historia; este palacio está rodeado de los pinos que se pueden ver en el coto a millares, 75.000 hectáreas de campo ocupa el coto.



Ermita de la Virgen de la Cinta

El sábado fuimos a Sevilla, lo que vi en esta ciudad que no lo había visto otras veces fue la ermita de la Macarena, es muy bonita, llama la atención la cantidad de pinturas que tiene en las paredes o sea pinturas al fresco, son retratos de personas importantes entre ellos el papa actual, después vimos el ayuntamiento con esa fachada de estilo antiguo una parte y la otra mas moderna, la calle tan famosa de la Sierpe y ya nos fuimos a la plaza donde habíamos quedado para reunirnos, e ir andando desde esta plaza que está entre los Alcázares y la Catedral, fuimos por el barrio de Triana, los jardines de Murillo y el parque de María Luisa para coger el autobús en la plaza de España tan bonita y tan conocida, con las representaciones de todas las ciudades de España.

Domingo, esta vez fuimos por la ruta colombina o sea visitamos Moger, famoso pueblo porque de aquí partió Colón para el Nuevo Mundo y porque aquí nació Juan Ramón Jiménez, premio Nobel de literatura en el año 1956 y autor del libro «Platero y yo», estuvimos en el patio de su casa donde hay una estatua del borriquillo Platero en bronce y un poema muy bonito en una de las paredes dedicado a su madre, después fuimos a la Rábida y vimos el convento donde un fraile nos explicó todo lo referente a Cristóbal Colón, pasamos por el pueblo de Palos de la Frontera viendo desde el autobús recuerdos de la ruta colombina. Estos dos pueblos, Moger y Palos, son llamativos por su rejería muy artística. Esto referente a los pueblos, pero también es muy importante el medio de vida de toda esta parte que es el cultivo de las fresas, con una inmensidad de campo dedicado a ellas, y las naranjas que cosechan en gran cantidad, incluso las llevan a Valencia y las hacen pasar por valencianas, eso nos dijo la guía. Pasamos también por el pueblo de Lepe que se ha hecho famoso por los chistes.

El Lunes fuimos a Portugal, pasamos el puente internacional que la mitad es de España y la otra mitad de Portugal, el pueblo que visitamos se llama Villa Real de San Antonio y contrasta bastante con la parte Española, se ve más pobre y poco cuidado; fuimos a la parte comercial y compramos unas toallas.

Este viaje lo hicimos del 26 de septiembre al 2 de octubre de 1996.

**NATALIA REBOLLO DE LA FUENTE**